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Belege für den Einsatz des Dortmunder Oberbürgermeisters Ullrich Sierau für die 

Tabakmesse „Inter-tabac“  

 

„Auch zukünftig muss möglichst umfassend gewährleistet sein, den Branchenakteuren die 

Möglichkeit zu geben, die Produkte zu präsentieren, zu verköstigen und Warenproben 

weiterzugeben. Welche Maßnahmen eingeleitet werden können, um dies im Rahmen der 

geänderten Gesetzesänderung sicherzustellen, gilt es im Einzelnen zu prüfen.“ 

(Ullrich Sierau beantwortet die Bitte um Stellungnahme der Fraktion FDP/Bürgerliste, Sitzung 

des Rates der Stadt Dortmund am 20.12.2012) 

 

„Abschließend erklärte OB Sierau, dass er alles daransetzen werde, um diese für den 

Messestandort Dortmund wichtige Messe zu erhalten.“ 

(Aus dem Protokoll der Sitzung des Rates der Stadt Dortmund am 18.07.2013) 

 

„Sollte das Gesundheitsministerium bei seiner Haltung bleiben, dass auf der Inter-tabac nicht 

geraucht werden darf, strebt Sierau auch eine juristische Klärung der Frage an. Das NRW-

Gesundheitsministerium hatte zuvor klargestellt, dass für die Westfalenhallen das 

Nichtraucherschutzgesetz ohne Ausnahmen gelte.“ 

(Aus der WAZ vom 22.07.2013) 

 

„Dortmund freut sich, rund 395 Ausstellern die Gelegenheit bieten zu können, ihr Produkt- 

und Dienstleistungsangebot rund um den Tabakgenuss zu präsentieren.“ 

„Deshalb freue ich mich, dass es uns gelungen ist, gemeinsam mit dem Ministerium für 

Gesundheit des Landes Nordrhein-Westfalen eine gute Regelung für die Inter-tabac im 

Rahmen des Nichtraucherschutzgesetzes zu vereinbaren.“ 

(Aus dem Grußwort des Oberbürgermeisters zur Inter-tabac, September 2013) 

 

„Deshalb bedanken wir uns noch einmal herzlich bei allen, die sich für die Inter-tabac in 

Dortmund eingesetzt haben, insbesondere bei der Messe Westfalenhallen Dortmund mit 

Sabine Loos an der Spitze, Dortmunds Oberbürgermeister Ullrich Sierau und bei NRW-

Wirtschaftsminister Garrelt Duin.“  

(Thomas Schäfer, Geschäftsführer Handelsverband NRW Fachbereich Tabakwaren, in der 

Beilage der Tabak-Zeitung Nr. 37, 12.09.2014) 

 

 


